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本日のプログラム
「観桜会」　夜間例会
親睦委員会担当

例会18：00　懇親会18：15

長倉清一、垣内和美、戸高直樹、横山　隆都城市8-9　メインホテル4F　TEL：0986-25-0834　E-メール：rc2730@lily.ocn.ne.jp 宮川久美子メインホテル 前田尚子、鎌田宗志郎、小瀬　敏

第３２９７回例会報告

広報部門 クラブ会報委員会例会場

共に学び、共に楽しむ、奉仕と親睦の輪を広げようクラブモットー

事務局

濟陽委員長 年度スタート時会員数：52名　目標会員数：56名　現会員数：59名出席委員会報告

MU情報（メークアップ）状況
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第2730地区

記帳MU情報

佐々木慈舟 会長会長の時間

　皆様本日もご出席ありがとうございます。今日は私が園長をする園が卒園式でして、その足でそのまま来たものでこのよう
な格好をしております。先ほど幼稚園で、卒園生を見送ってきたところでありますが、あのぐらいが一番かわいい年頃かなと
思いながら５～６歳の子供たちが一生懸命で、６歳と言えども幼稚園の中では最上級生で、お兄さんお姉さんとして下の子
供たちに、最後の立派な姿を見せてくれるんでありますが、それを見ながら保護者の方も涙される方も沢山おられますし、そ
れ以上に担任の先生なども１年間、保護者以上に子供たちと長い時間を過ごしておりますので、涙しながら見ておる姿を見て
おりますと、園長としましても大変うれしく思いますとともに、私が毎年卒園式で困るのは卒園証書の名前がふりがなをふっ
ておいてもらわないと全然読めない。毎日園におります園長ならば子どもたちの名前もしっかり覚えられるのかもしれません
が、普段なかなか園に常駐できませんもので、それでも子どもたち私を見ると「園長先生～」と言って駆け寄ってくれるのは、もしかするとレアキャ
ラを見つけたときの喜び方かも知れません。普段見れないものを見つけたみたいな。まあでも卒園式を迎えますと、およそ１年間の行事が終わった
なあと思いまして、ほっとするとことであります。
　いつも私が拝命しております役職を紹介させていただいておりますが、今日は「都城市幼保小連携・接続代表者会議」というのがございまして、
そこの委員をさせていただいております。これは幼稚園や保育園と小学校とどういう風にその子どもたちが連携・接続し、上手に小学校に上がって
いけるか、小一の壁などと言われたりいたしますが、その代表者会議ではその大きな方針などを決める会議です。そこの委員を、地区の幼稚園連
合会会長の充て職なんですが、またその代表者会議の下には実務者会議がありまして、ほとんどはそちらの実務者の方で具体的な事はしていくわ
けで、代表者会議の方では大きな方針を決めていくわけであります。幼稚園では単元ごとの学習とかではなく、遊びの中でいろいろと小学校以降
の学びの土台となるものを培っていくわけですが、小学校に入りますと、子供たちは急に算数とか国語とか単元ごとでの学びに変わっていく中で、
小一の壁などと言われることがあるんだろうと思います。しかしコロナ禍前の事ですが、今の小学生では私たちの頃より先生たちの教え方がすごく
優しくなってるような気がしました。子どもたちが学校になじみやすいような勉強のやり方を色 と々研究しておられ、昔とだいぶ教育のあり方も変わっ
ているんだなと感じましたが、それでもまだまだ幼保小の接続で検討すべき部分は多くあるように感じております。
　ロータリークラブではＪＣから入ってこられる方もたくさんおられます。幼稚園から小学校の連携が大切なように、ぜひＪＣ ＯＢの方にはＪＣから
の連携を大切にし、入会を促していただければと思っておりますとともに、また入会はもちろん会員全体の問題であります。今年度大変多くの皆様
が入会いただき、また入会予定の方もおられるとのことであります。今年の７０周年に向けまして、実行委員長を始め、先週は台湾豊原ロータリー
クラブへのキャラバンの御報告をさせていただいたことでありますが、どうかまた皆様一体となって会員増強また７０周年に向けて頑張っていただき
たいと思っております。今日は卒園式だったということで、あともう３ヶ月ばかりで私も会長から卒業さしていただけるのを楽しみに今からしてると
ころでございます。会長の時間とさせていただきます。

卓話　「南海トラフ巨大地震」 大震災対策「進んだこと」と「進まないこと」　　　川﨑　朗 様　卓話

長倉委員長あいさつ：　今週東日本大震災から１３年を迎えました。今年の正月には能登半島で地震があり大きな被害が出
ました。そのような時ですので、防災について今一度考えていただきたいと思い今回準備を致しました。本日は元陸将の川崎
朗様より、今後予想される大地震への備え、防災についてのお話をいただきます。川﨑様は、東日本大震災の発生直後から岩
手県に入り対応に当たられました。現在その経験をもとに子供たちから高齢者まで幅広い方を対象に防災についての講話等
をライフワークにされています。短い時間ですがどうぞよろしくお願い致します。

12:00～13:00

クラブ名 会場 会場時間日程
都城北RC 3/26（火） ※観桜会の為ロイヤル12:00～13:00

MU有会員 ３/９ PETS～    吉原
３/10 PETS～    吉原
３/12 ジャパンカレント～   島津　
３/14 都城中央～    吉国、黒木、長倉
　　　　　　　　　　　　　　３/15 東京ピースウィング～   河東
　　　　　　　　　　　　　　３/８  上之、齋藤、田中、永友、中原、森山、小瀬、和田、深川、室田、上原、戸高、内野、小玉　　14名
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　前回修正出席率　75.00%
３/１  上之、清水、須賀、戸高、小瀬、深川、前田、内野　　　　　　　　　　　　　　　8名
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　前々回修正出席率　85.19%

MU無会員

MU要会員

□地区 他クラブ 他団体 報告
　●池之上ガバナー事務所…　
　　地区大会動画の案内　　ドアに貼っています。
　　興味のある方はどうぞ

　●笹山ガバナーエレクト事務所…
　　　①PETS 参加　お礼　
　　

□クラブ報告
　●来週3/22（金）　休会
　●3/21（木）　３RC ４RC ４役会　　３RC　18:00　　４RC　18:30
　　　　　　　　　　　　　　　　　場所　霧島ファクトリーガーデン

幹事報告 四季 幹事

会長 佐々木慈舟 ¦ 幹事 四季　信一都城ロータリークラブ３月 水と衛生月間

本日のプログラム　　外部卓話　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ会報委員会担当



2024 年３月 15日（金）
会場：メイン５F

第３２9７回 ＳＡＡ 報告

＜ニコニコBOX＞

川﨑様 ありがとうございました。

栁田　義史 川﨑様 本日はありがとうございました。￥1,000

本日も例会へのご参加 ありがとうございました。

川﨑様 貴重なお時間をいただき ありがとうございました。宮川部門長、

長倉委員長、委員会の皆様、ご苦労様でした。

￥1,000四季　信一

川﨑様 本日は有難うございました。￥1,000𠮷原　和雄

この度、都城ＲＣに入らせて頂きました大河内隆樹と申します。

浅学非才の身ではございますが、一生懸命やりますので どうぞご指導ご

鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。

川﨑様ありがとうございました。

川﨑様 本日は素晴らしい卓話ありがとうございました。

きりんコンサートお世話になりました。75名の参加を頂きました。

￥1,000

￥15,100

大河内隆樹

￥1,000落合　精三

川﨑様。本日はありがとうございました。￥1,000西田　憲一

川﨑様卓話ありがとうございました。￥1,000長倉　清一

本日も皆様 ご出席ありがとうございます。￥1,000佐々木慈舟

￥1,000垣内　和美

＜ロータリー財団＞

宮川久美子

￥15,100須賀　成人

￥15,100上村　　久

￥10,000

＜米山記念奨学金＞

堀之内芳久

きりんコンサートお世話になりました。

25万円能登に贈る事が出来ました。

￥10,000

＜教育振興基金＞

堀之内芳久


